

まさかの競輪場で!

東京オーヴァル京王閣・たちかわ競輪 + ギャンブル依存症の家族が初コラボ!
レース場内での合同ギャンブル依存症啓発イベント開催のお知らせ

ギャンブル依存症の家族が!?

この度、都内2競輪場（東京オーヴァル京王閣、たちかわ競輪）と（公社）ギャンブル依存症問題を考える会（所属メンバーのうち本企画は家族メンバーのみ参加）は協働し、ギャンブル依存症の啓発事業を行うことになりました。

これは公営競技とギャンブル依存症の当事者・家族で構成する民間団体との自主的な連携による、初のレース開催時のコラボイベントとなります。

この事業は、本来ギャンブル依存症の啓発は、ギャンブル事業の運営者側とギャンブル依存症の当事者・家族側が反発し合うのではなく、双方が話し合い連携し、よりよい対策が講じられるよう努力しあうものだという考えが一致し実現の運びとなりました。



日時

◆東京オーヴァル京王閣◆

関東カップ京王電鉄杯&サンケイスポーツ杯
初日 2021年12月20日（月）
開門～最終レース発売締切まで

◆たちかわ競輪◆

鳳凰賞典レース
初日 2022年1月4日（火）
開門～最終レース発売締切まで

イベント内容

- ✓ いずれの競輪場でも特設ブースで来場者に、ギャンブル依存症スクリーニングテスト「LOST」のチェックを呼びかけます。チェックを実施して下さった方には粗品進呈。
- ✓ チェックシートでギャンブル依存症のリスクが高い方には、（公社）ギャンブル依存症問題を考える会とNTTデータが共同開発をした、ギャンブル依存症情報アプリのダウンロードを推奨します。（無料。病院情報等掲載）
- ✓ 開場時及び最終レース後にギャンブル依存症啓発ドラマの一部を、場内モニターで放映し紹介します。

特別ゲスト

俳優 高知東生氏

ギャンブル依存症啓発ドラマ「ミセス ロスト」に出演。
（ロケ地 東京オーヴァル京王閣）
現在、俳優業のかたわら、依存症啓発の講演活動を行っている。
両日とも高知氏がボランティアでアドバイザー役を務めます。

スクリーニングテストLOST

Limitless	ギャンブルをするときには予算や時間の制限を決めない、決めても守れない
Once again	ギャンブルに勝ったときに『次のギャンブルに使おう』と考える
Secret	ギャンブルをしたことを誰かに隠す
Take money back	ギャンブルに負けたときにすぐに取り返したいと思う

※直近1年間のギャンブル経験にあてはめて、二つ以上に「はい」と答えたなら、ギャンブル依存症の危険度が高いと自己診断できます。

LOSTについての詳しい記述は「（公社）ギャンブル依存症問題を考える会」のHPをご覧ください。

【各団体のホームページ】

◆東京オーヴァル京王閣：<https://keiokaku.com/>

◆立川競輪場：<https://www.tachikawakeirin.jp/>

◆（公社）ギャンブル依存症問題を考える会：<https://scga.jp/>